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№２６７５ 第２８回例会 ２０２２．５．２５ 晴 

            富津シテｲＲＣとの合同例会 いち川旅館 

 
点 鐘：宮崎晴幸 富津シテｲＲＣ会長 

進 行：阿部信一    〃     ＳＡＡ 

ソング：奉仕の理想 

来 賓：富津市長 高橋恭市 様 

（富津中央ＲＣ名誉会員） 

お客様：第５グループガバナー補佐  

鈴木壮一 様（君津ＲＣ） 

    富津市健康福祉部部長 坂本秀則 様 

       〃 健康づくり課課長 地引憲太郎 様 

       〃     〃 課長補佐 吉田智一 様 

 

会長挨拶 

        宮崎晴幸 富津シティＲＣ会長 

 

 本日は富津市長をお招きして２年ぶりのクラブ合

同例会の開催になります。新型コロナウイルス感染

症に伴い親睦の機会が損なわれた事は残念でした

が、この様に再び開催出来る事に大きな喜びを感

じます。  

 富津市より坂本部長・地引課長吉田課長補佐の３

名の方々による健康都市富津市の卓話を行って頂

きますので是非ともお聞き頂ければ幸いです。本

日の例会宜しくお願いします。 

 

           神子勝美 富津中央ＲＣ会長 

 

こんにちは。富津シティーロータリークラブ様に

は、日ごろから何かとお世話になっております。本

日は、富津シティーロータリークラブ様との合同例

会ということで、両クラブ会員の親睦、交流をはかり

楽しい例会にしていきましょう。  

本日は、高橋富津市長様、鈴木ガバナー補佐様、

健康福祉課の方をお迎えしており、富津中央ロー

タリークラブのゲストとして久保様もお迎えしており

ます。よろしくお願い致します。 

今後の富津市を考えるにあたり、両クラブはなく

てはならないクラブだと思います。大谷選手がメジ

ャーで１００号ホームランを打ちましたが、富津市１０



 

  

０年を見据えて、両クラブが協力し、市のため、県

のため、さらには日本のため最終的には世界のた

めのロータリークラブを目指して両クラブが協力し、

活動ができれば最高ではないでしょうか。でかい話

になって申し訳ありません。 

 

幹事報告 

        和田充敏 富津シティＲＣ幹事 

 

本日は、特にございません。 

 

岡田良弘 富津中央ＲＣ幹事 

 

１． ハイライトよねやまＶＯＬ．２６６回覧。 

２． 風の便りＶＯＬ．１７ＮＯ．１０（週刊９２号）回覧。 

３． 袖ケ浦ＲＣ 例会変更のご案内回覧。 

４． 「コーデイネーターニュース」６月号回覧。 

５． 君津ＲＣ例会変更のご案内回覧。 

６． 上総ＲＣ事務局及び連絡先住所変更のお知

らせ回覧。 

 

来賓挨拶 

富津市長 高橋恭市 様 

 

本日は富津シティ、富津中央両ロータリークラブ

の合同例会に、健康福祉部職員ともどもご案内い

ただきありがとうございます。後ほどの卓話において、

担当より、本市の健康づくりに関するお話をさせて

いただきますので、お聴き取り下さますようお願い

いたします。 

さて、本年は富津市にとりまして市制施行５１年

目ということで、新たな時代への第一歩をしっかりと

刻む１年にすべく、市役所一丸となり業務に当たら

せていただいております。 

そして現在、富津市の１０年後の目指す姿を、市

民の皆様に分かり易くお示しし、共有し、ご理解、ご

協力のもと目標に向け、着実な前進をするため、

「富津市みらい構想」を策定中で、６月議会に議案

上程を予定しています。可決をいただけましたら、

市民の皆様にお示し致します。 

まちづくりは行政、地域、市民の共同によって達

成出来るものと考えますので、皆様には、是非この

構想をご覧いただき、まちづくりへのご協力をいた

だければ幸いです。 

さて、コロナの感染拡大から、３年近くが経過しよ

うとしています、振り返りますと残念な思い、悔しい

思いが積み重なった時間であったと思います。その

ような中、もし仮にコロナ禍でよかったことは有りま

すか？と質問されましたら私は、人との繋がりの大

切さ、人に会えることの楽しさ、有難さ、必要性を再

確認できたことと答えたいと思っています。行政にと

りましても多くの皆様と意見を交わす、お話しを聞く、

現場を見るというのはとても大切です。 

そのような意味では今日お声がけを頂き、貴重な



 

  

機会を持てたことは、私はもちろん、職員にとりまし

ても大変ありがたく思っています。 

今後とも、皆様のご理解、ご協力のもと市政を推

進して参りたいと考えておりますのでよろしくお願い

いたします。 

両クラブのますますのご発展と、クラブ員皆様の

ご健勝、ご多幸を祈念してご挨拶といたします。 

 

講演 

健康づくり課課長 地引憲太郎 様 

 

富津市では、市長の施政方針の中で、【健幸都

市】をスローガンに掲げて令和４年度をスタートして

います。市民の皆さんが生涯を通じ、いつまでも住

み慣れた地域で、からだも心も元気に、自分らしく

幸せな社会生活を送り、いきいきと暮らし、健康寿

命を延ばしていくことが重要であると考えています。 

 健幸都市を目指すさまざまな取組みの中で、今

日は、１点目として「富津市における各種健（検）診

の取組み、受診状況について」、２点目として「新型

コロナウィルスワクチン接種の概要について」をお

話させていただきます。 

特定健診・特定保健指導については、４０歳から

７４歳の国民健康保険加入者を対象として、健康寿

命の延伸を妨げる要因である、脳卒中や心筋梗塞、

慢性腎臓病等の生活習慣病の発症予防や重症化

予防のために実施し、１８歳から３９歳までの方を対

象とした若年健診と併せて受診率向上を図ってい

ます。これらの健診結果を踏まえ、保健師による受

診者に対して個別の保健指導を通じて、適度な運

動や睡眠、バランスの取れた食事の大切さ、健康

に対する意識を高めていくことを伝え、健康寿命の

延伸に向け取り組んでいます。 

また、国民健康保険の加入手続きに来られた方

に、窓口での受診勧奨、２年連続受診者に減塩醤

油の引換券を渡すとともに、地元商店の協力のもと

減塩食品の普及、受診促進に努めています。 

令和２年度は、主にコロナ感染症の影響により受

診者数が減少しました。令和３年度は回復したもの

の、令和元年度の数値に届いていませんので、引

き続き受診率回復のため、今年度は、健診を受け

ていただけるように、工夫をこらした受診勧奨通知

をすることも考えております。 

続きまして、各種がん検診については、検診項

目により対象者は異なりますが、がん検診受診率と

死亡率減少効果は関連性があり、受診促進により、

がんの早期発見と正しい健康意識の普及啓発を図

り、適切な医療につなげています。 

富津市のがん検診受診率は、徐々に高くなって

きていますが、がんによる死亡を防ぐためにも最も

重要なのが、早期発見です。 

要医療の方には、精密検査を勧め適切な医療に

つなげます。自覚症状がなくても、定期的に検診を

受診していただけるよう事業内容を工夫し、検診の

受診促進を図り、受診率向上に努め、がんの早期

発見、早期治療につなげてまいります。昨年からは、

子宮がん検診と乳がん検診を一日で行う【レディー

ス検診】を実施し、受診者の利便性を高め、今年度

は、２日に増やして実施します。また、継続的な取り

組みの一つとして、検診受診を推進するため、がん

検診推進スタンプラリーを実施し、【胃がん】、【結

核・肺がん】、【大腸がん】検診の３つ全て受診した

方に、市指定のごみ袋を進呈しています。 

２つ目として、大腸がんのキットは、令和２年から

市内全て１２か所の郵便局に協力をいただき、郵便

局の窓口でも受け取ることができます。三つめとし

て、令和２年から新型コロナウィルスの感染対策に



 

  

配慮し、集団検診を予約制で行っていますので、

時間に余裕をもって受診いただくことができます。

以上が各種健（検）診の取組み、受診状況につい

てとなります。 

続きまして、新型コロナウイルスワクチン接種の

概要になります。ワクチン接種については、「集団

接種」及び「医療機関での個別接種」の併用で実

施しております。令和３年１月から１回目接種を開

始し、５月２４日（昨日）現在、２回目接種まで「３６，

９３６人」の方が接種し、「接種率８９．０％」となって

おり、千葉県５４市町村の中で８位と県内でも接種

が進んでいる自治体の一つとなっております。１２

歳以上の各年代において、接種率８０％を超えて

いる一方で、これは、全国的な傾向にあるかとは思

いますが、５歳から１１歳のお子さんに対しての接種

が進んでいないことがお分かりいただけると思いま

す。 

３回目接種につきましては、令和４年２月から開

始し、同じく５月２４日（昨日）現在で接種者数「２８，

４６８人」、「接種率７１．７％」となっており、千葉県５

４市町村の中で１３位となっており、２回目接種まで

と同様に県内でも接種が進んでいる自治体の一つ

となっております。が、一方で、２回目接種から各年

代ともに接種者数が減っていることがお分かりいた

だけるかと思います。これは、３回目接種後の副反

応等に対する不安、その他様々な要因が影響して

いると感じております。今後も引き続き、個別医療

機関のご協力をいただき、３回目接種を進めてまい

ります。 

次に、４回目接種につきましては、３回目接種か

ら５か月以上経過している方で、６０歳以上の方並

びに１８歳以上６０歳未満の方のうち、基礎疾患を

有する方及び新型コロナウイルスによる重症化リス

クが高いと医師が認める方を対象に、集団接種会

場、医療機関での接種体制を整え、接種を希望す

る方が年内までに接種を終えられるようスケジュー

ル等の調整を進めております。使用ワクチンについ

ては、【ファイザー社ワクチン】及び【武田／モデル

ナ社ワクチン】としております。接種の開始時期に

ついては、個別接種、集団接種ともに７月上旬以降

を目途に準備を進めているところでございます。 

予診票（接種券）の発送については、４回目接種

可能日の２週間前程度に到着するよう順次発送し

ます。 

最後に基礎疾患を有する方については、申し出

により予診票（接種券）を発送することとしているた

め、６月上旬以降から申し出を開始できる旨のお知

らせを、広報ふっつ、市ホームページ、安全・安心

メール、市公式ＬＩＮＥにて周知していくこととしてい

ます。今後も、感染拡大防止や重症化予防のため、

引き続きワクチン接種の推進に、ご協力を賜ります

ようお願いいたします。 

最後に、市では、今日、お話させていただきまし

た取組み以外に、健康都市を目指し、健康寿命を

延ばす、さまざまな取組みを行っています。市内で、

定期的に活動している団体、会合等の情報収集、

把握をし、その活動時間の一部をお借りしまして、

取組みに関しての紹介、健康づくりに関すること

（歯科衛生、食生活改善など）を、保健師、栄養士

から直接、お話させていただくことが重要であると

認識しておりますので、継続して取組んでいきたい

と考えております。皆様方の周りに、話を聞いてみ

たいという方々がいらっしゃいましたら、遠慮なく健

康づくり課へご相談、お声がけしていただければと

存じます。よろしくお願いいたします。 

 

出席報告       

栗原典子 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 33/27 17 10  62.96%

前 回 33/25 16 9  64.00%

前々回 33/31 23 8  74.19%

 


